



Ensayo

nombre del alumno: Cecilia Gabriela Pérez Vázquez

nombre del tema: comprensión de las enfermedades

parcial: 3

nombre de la materia: PSICOLOGIA Y SALUD

nombre del profesor: Luis Ángel Galindo

nombre de la licenciatura: enfermería

cuatrimestre: 1

Introducción

La necesidad de comprender los fenómenos y las implicancias estructurales y funcionales de la enfermedad como fenómeno físico, que impacta modifica y aniquila un cuerpo doliente, Dicho de otro modo, es la única forma que el organismo encuentra para reaccionar ante una modificación de su energía vital. La enfermedad, una alteración del equilibrio así mismo tenemos una buena salud cuando nuestro cuerpo funciona correctamente y bien, sin embargo, cuando nuestro cuerpo empieza a funcionar mal y deja de realizar correctamente algunas de sus funciones, entonces se produce la enfermedad La enfermedad es un proceso y el status consecuente de afección de un ser vivo caracterizado por una alteración de su estado ontológico de salud proceso de enfermedad puede ser provocado por diversos factores De modo que salud o enfermedad es igual a potencial genético individual ejemplo cáncer es una de las enfermedades más temidas, por cualquier persona que pudiera padecerla, tanto por las propias características del padecimiento como por los efectos secundarios de los procedimientos médicos usados en su tratamiento.

Terapéuticas con pacientes con cáncer

Cuando se le diagnostica cáncer a una persona, debe enfrentar la incertidumbre de si el tratamiento que le indicaron será para curarla o sólo para aliviar las molestias o prolongar su vida, Sin embargo, el paciente con cáncer requiere recibir un tratamiento certero y oportuno, realizar ciertos cambios en su estilo de vida y acudir con puntualidad a las citas para la aplicación del tratamiento El cáncer se considera dentro de la categoría de las enfermedades crónico-degenerativas; su aparición se asocia con características biológicas de las personas, sus estilos de vida El cáncer representa una de las enfermedades más temidas por las personas sus características tales como: el dolor, la invasión, la inminencia de la muerte o los efectos secundarios conformarán creencias que orientarán los comportamientos un cáncer recién diagnosticado, presente una serie de respuestas emocionales que pueden verse afectadas por las características del tratamiento específico indicado Las reacciones emocionales esperadas de parte de los pacientes y pueden desencadenar sentimientos de temor, vergüenza o culpa el temor del paciente puede asociarse con el uso sólo paliativo que hace algunos años se daba a esta terapéutica

Estrategias para la prevención del SIDA

Enfermedad producida por el virus VIH consistente en la ausencia de respuesta inmunitaria Este virus permanece latente y destruye un cierto tipo de linfocitos, células encargadas de la defensa del sistema inmunitario del organismo Las tres vías principales de transmisión son: la parenteral la sexual y la materno-filial Estas terapias, a pesar de su eficacia, no están exentas de serios inconvenientes: toxicidad, difícil cumplimiento, disminución de su eficacia (el virus puede hacerse resistente) y elevado coste económico La intervención preventiva en el ámbito del sida tiene como objetivo eliminar o disminuir el riesgo de aparición del VIH para toda la población, intentando transmisión sexual, que supone el ámbito de actuación prioritario con jóvenes y adolescentes se

ubica en el intervalo de edad de 20 a 39 años y que la mayoría de las nuevas infecciones afectan a jóvenes entre 15 y 24 años , la situación se complica sobre todo por una serie de factores de riesgo asociados a aspectos psicosociales de esta etapa evolutiva otros servicios de prevención, incluyendo el acceso a las pruebas voluntarias del VIH y la profilaxis con antirretrovirales cuando se indique .

Intervención psicosocial en Diabetes

Acudir a terapia ante el diagnóstico de una enfermedad crónica siempre es una buena idea en consulta se abordan temas como la adaptación a la enfermedad y a las nuevas rutinas, las emociones negativas o el control de estrés Algunos de los estudios que han tratado la relación entre el apoyo social y psicológico profesional que, en la mayoría de los casos, no se proporciona Este conjunto de alteraciones metabólicas que median en la diabetes mellitus alteran por completo el día a día de una persona Vivir con una enfermedad crónica no es fácil para nadie para que la diabetes se controle y no se eleve debemos hacer estos nuevos hábitos Cambian los hábitos, cambia el modo en que nos desenvolvemos con nuestro entorno y cambia incluso el modo en que nos vemos a nosotros mismos Mientras la diabetes tipo 1 tiene, por lo general, su aparición en la infancia, la tipo 2 es la forma de diabetes más común en todo el mundo y representa el 90-95% de los casos . Este tipo de actitudes se encuentra directamente relacionado con los efectos que los procesos crónicos tienen en la red de apoyo social del paciente

Hipocondría: presentación clínica

En la hipocondría, la persona tiene la sensación de estar enfermo todo el tiempo Es una situación clínica psicológica en la que la persona cree estar enferma de una patología muy grave o se preocupa de manera excesiva por su salud creyendo que enfermará Esta preocupación del paciente hipocondríaco le hace interpretar cualquier signo o síntoma, real o imaginario para el paciente un dolor inmenso y una amenaza de enfermedad o muerte los que

tienen miedos hipocondriacos los que leyendo información sobre enfermedades temen tenerlas. La hipocondría puede llevar a la depresión, Las sensaciones asociadas a la ansiedad y así mismo las terapias, que son que pierda la angustia y el miedo a la enfermedad que teme para poder retomar el sentido de su vida.

Conclusión

Lo que yo comprendí es que en estos temas el cáncer afecta a la población de diferentes países y a veces nos da miedo que nos diagnostiquen alguna enfermedad por que nuestro mundo se viene para a abajo lo que pueda decir las personas eso afecta uno o más de la población que puede padecer cáncer al mismo tiempo la el sida afecto a la población en mujeres y adolescente también a los hombres por lo que a uno más personas los rechazan por tener a contagiarlos del VIH según las personas por medio de saludos o contacto visual entre otras la diabetes empieza por un mal habito o por genética que dejaron nuestros antepasados podría ser por un abuelo, padres etc también puede ser de temprana edad o cuando sea mayor de edad y la hipocondría es cuando una persona piensa que tiene un dolor y también la otra persona lo puede decir por ejemplo me duele la cabeza y la otra persona también dirá lo mismo aun que no le duela nada.

Bibliografía

[Aspectos psicológicos de la diabetes - La Mente es Maravillosa](#)

Antología de la universidad del sureste

[¿Qué es la hipocondría? - Mejor con Salud \(as.com\)](#)